

石川県関連の催しへのご支援のお礼と寄付のご報告

2024年1月1日に発生いたしました令和6年能登半島地震により、亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。皆さまの安全と被災地の1日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

当社では、阪急うめだ本店9階における恒例催しといたしまして、1月11日（木）～17日（水）の期間、「旨し、美し。金沢・加賀・能登展」をはじめとした石川県関連の催しを予定しておりました。1月1日の地震発生後、現地が大変な状況にある中、催しを開催すべきかどうか悩みましたが、石川県からご出店予定のお取引先のご意向を最優先に考えようと情報収集を進めましたところ、大半のお取引先が出店のご意向でございましたので、少しでも復興のお役に立てば、との思いで開催を決定いたしました。

開催の結果、例年にも増して多数の皆さまにご来場いただき、たくさんの温かいお気持ちを寄せていただきました。心より御礼申し上げます。また、ご出店者の皆さまにおかれましては「頑張って出店した甲斐がありました」「お客さまから励ましの声をいただいて、ありがたかったです」などのお言葉を頂戴いたしました。大変な状況下でのご出店に、あらためまして感謝申し上げます。

なお、このたびの催し売上から、8,594,524円を被災された方々への義援金として石川県に寄付させていただきます。また、一般財団法人H20サンタが実施する「令和6年能登半島地震 支援金募金」の募金箱は、2月15日（木）まで阪急・阪神百貨店全店に設置しております。引き続き皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

2024年1月

株式会社阪急阪神百貨店